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３ いただいた主なご意見について 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
※この他にも多くのご意見をいただきました。全職員で共通理解の場をもち、改善を図って
まいります。ご多用のところ、貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。 

・「２ ICT 機器を活用した授業」において、高い評価を得ました。「分かった、できた、参加で
きた」と実感できる授業にするため、今年度から教育 ICT ツールの「ロイロノート」を導入し、
自分の考えをまとめたり、仲間の考えを知ったり、交流したりすることを授業に取り入れてい
ます。今後も、情報モラル学習を行う等、適切な使い方ができるよう充実や工夫に努めてまい
ります。 

・「５ 思いやりのある心を育てる指導」「６ 自己肯定感を高める指導」において、学級内での
「キラキラほづみっこ」での子どもたち同士のよさみつけや、ひびきあい活動での異年齢集団
での活動、委員会活動等を通して、子どもたちのよさを育むことができています。これからも、
相手の立場に立って考え、自分のできることを行動で示すことができるように教師が認め励ま
し、自分が好き、友達が好きな児童を育てていきます。 

・「４ 家庭学習の取り組み方を変えたこと」については、子どもの主体性を育むために、一週
間の中でいつ何を行うのかを自分で決めて取り組むことを進めています。（高学年から随時）
その日何を学習するのか、保護者の方に分かりづらいこともあり、不安に思う方もあったと思
います。今後は「学習計画表」等を作成し、保護者の方にも分かるように工夫していきたいと
思います。今年度の取組の成果や課題を踏まえ、次年度に向けた改善点を検討していきます。 

・「１３ 学校での生活が楽しいと感じていますか」では、「どちらかというとあてはまらない・
あてはまらない」が１０％ありました。こうした実態を踏まえ、一人一人の子どもたちの困り
感に寄り添い、丁寧に対応していきたいと考えています。 

・「１４ 勉強がよく分かる」については、授業改善に取り組んだり、教科担任制を取り入れた
りしています。また、その時間の学習が一人一人に身についたのか、子ども一人一人の様子を
丁寧に観察したり、授業の最後に確認問題をしたりして見届けをしていきます。 

・「１７ 外国語に進んで取り組んでいますか」については、授業の仕方や内容などを検討し、
お子さんが外国語に興味をもって楽しく取り組めるように工夫していきます。 

・荷物の持ち帰り等について 
→以前にもお知らせしましたが、持ち帰る荷物は、基本的には、その日の宿題に使うもので
す。教科書・ノート・図書の本等学校に置いていただいて結構です。 

・自宅でのタブレットの使用について 
→学校でも情報モラル学習を含め、使い方について、指導していきます。ご家庭でも、約束を
決めていただき、学習に生かせる使い方をお願いします。 

・通信等の「すぐーる」配信について 
→下校時刻・学校だよりを「すぐーる」で配信しています。その他の通信においても随時、移
行していく予定です。紙で必要な方は、職員室に用意してありますので、申し出てくださ
い。 

・時間割や宿題の連絡について 
 →児童が下校する前までに、チームズに入れます。本人が予定帳に記入したい場合は、記入 
  する時間をとります。 
・運動会について 
→熱中症対策として、児童の健康状態等を考え、来年度も２部制で行う予定です。全校種目に
ついては、好評でしたので、来年度も行います。 

・砂利駐車場の整備について 
→駐車場の整備については、市へ要望していきます。プール西側の駐車場の利用をお願いし
ます。（特に５・６年） 

・授業参観の教科について 
→年間を通して、いろいろな教科になるよう計画的にすすめていきます。 

令和６年度前期 学校アンケートから 


